

旧岡山県農学校 現高松農業高校地域向け情報誌

備中高松城下町かわら版

http://www.takano.okayama-c.ed.jp/

第29号

平成19年1月18日

発行元
岡山県立
高松農業高校
tel 086-287-3711
fax 086-287-3713



平成18年12月23日
早島町ゆるびの舎で開催された「第7回高松農業高校吹奏楽部・郷土芸能部ハートフルマイルコンサート」の様子。パンフレットの広告等地域の多くの方から御支援いただきました。改めてお礼申し上げます。

【朝礼台】年頭の挨拶 渡邊領治

新年明けましておめでとうございます。保護者の皆様、地域の皆様には、健やかに新年を迎えること、心よりお慶び申し上げます。昨年中は、高松農業高校の教育活動に対して御理解と御支援をいただき誠にありがとうございました。お陰様で、数々の教育成果を上げながら越年することができました。

三学期は、短い期間ですが、卒業や進級に向けての一年間の仕上げの時期です。生徒の皆さんには、目先の楽しさや、見せかけの活躍に心を奪われるのではなく、今の自分をしっかりと見つめて、地道な努力を積み重ねながら、一歩ずつ前進してもらいたいと思っております。

また、私たち教職員にとっても、三学期はこれまでの様々な活動や取り組みをまとめ、成果や課題を検証しながら、平成十九年度の準備をする大切な時期です。本校の強みを生かしつつ、学校の独自性を発揮しながら特色ある学校づくりを推進していきたいと考えています。

これまでのお力添えに感謝いたしますとともに、高松農業高校のさらなる発展に向け、御意見や御要望をお寄せいただければ幸いです。本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

【放課後】レスリング部

今年度の岡山県優秀選手に、時信光一(3E)、佐藤裕和(3A)、北昂輝(3E)、青井政樹(3B)の4名が選ばれました。

JOC・NTS中国・四国ブロック大会(12月25日・倉敷市体育館)で、横山幸和(2A)96kg級が第2位、高橋啓(2A)55kg級、谷坂亮輔(1F)66kg級が第3位入賞を果たしました。

【バレーボール部】

第4回JTB Semehors Exhibition Cup 大会
参加 青陵・玉島・黎明・精研・新見・鴨方
倉敷南・金光・井原・高松農業の10校
女子予選Bリーグ2勝2敗で同組4位
復活トーナメント
高農25-13 精研
高農25-15 青陵
高農25-17 井原
高農25-22 玉島
高農16-25 鴨方

決勝トーナメント

決勝 高農25-17 井原
準決勝 高農25-22 玉島
決勝 高農16-25 鴨方

9セット目の鴨方高校戦が決勝戦でしたが、最後まで諦めず一生懸命頑張っていました。チーム力での躍進です。(坂本監督の談話)

【ラグビー部】

第4回美作市長杯ラグビーフットボール大会
参加 備前地区 岡山朝日・高松農合同チーム
備前地区 興譲館・倉敷南・理大附チーム
美作地区 林野・津山高専チーム
3チームのリーグ戦で3勝1敗で優勝



写真は1月10日に「恋する、これから恋する君たちへ」というテーマで講演していただいているウィメンズクリニックかみむらの院長 上村茂仁先生

【弓道部】

第5回岡山県高等学校1年生弓道大会
12/23 玉野市弓道場
女子個人 第5位 河合早苗(1F)

【サッカー部】

12/23 河合早苗(1F)
高農0(00)0 瀬戸 4 PK 5
高農2(100)0 金川・岡山御津

高農3(120)2 岡山
高農1(101)1 興陽 5 PK 6
惜しくも県大会出場出来ず。

【卓球部】

平成18年度岡山県高校対抗卓球新人大会
岡山県津山総合体育館
男子学校対抗 1回戦 高農3-0 勝間田
2回戦 高農0-3 笠岡工
第2回ニッタク杯争奪笠岡市卓球大会
1/8 笠岡総合体育館
予選リーグ
高農1-3 明誠B
高農1-3 水工A
予選3位リーグ
高農3-1 笠岡B
高農3-1 水工E
高農2-3 水工D
高農1-3 笠岡C
3位決定戦

【歓声】

学校行事・授業など学校生活のこと。
本年度の生徒会・農業クラブ・家庭クラブの役員が決まりました。よろしくお願ひします。

生徒会	会長 井上智嗣
副会長 中井裕太	副会長 高見しおり
書記 本多史典	書記 光畑香
副書記 山谷明弘	副書記 中田十剛
監事 田平美佳	監事 藤原大樹
副会長 藤原野歩	副会長 柏本悠真
副会長 高松経済科1年	副会長 佐野瑞枝
副会長 園芸科科学科1年	副会長 秦 知成
副会長 園芸科科学科2年	副会長 角田咲絵
副会長 園芸科科学科1年	副会長 上田真之
副会長 園芸科科学科2年	副会長 福本美里
副会長 園芸科科学科1年	副会長 能勢菜津美
副会長 園芸科科学科2年	副会長 加藤範子
副会長 園芸科科学科1年	副会長 和多徹也
副会長 園芸科科学科2年	副会長 西 裕
副会長 園芸科科学科1年	副会長 岡本佳奈絵

【農場】



写真は12月15日に生物工学科2年生対象に開かれた講座・タイトルは『白い食べ物』講師はモンゴル出身の岡山大学院の留学生の金山さんとウルジさんです。
ちなみにモンゴルでは「白い食べ物」は「乳」「赤い食べ物」は「肉」を表します。

【ホームルーム】

吉備の広野(ひろの)に 地をしめて
平和の光 窓に満ち
希望に燃えや若人の
空に大地に歓喜(よろこび)に
教えるの鐘を 響かせむ
庭の木の葉 いやせむ
久遠(くおん)の理想 胸に秘め
憧憬(あこがれ)の理想 胸に秘め
空に大地に歓喜に
心の小琴(おごと) 高鳴りぬ
純き(きよき)血潮の一途(ひとすじ)に
真理を求め いそしみて
正気を踏むや 吾が健児
空に大地に歓喜に
文化の華も薫るかな
年末年始の高校駅伝・ラグビー・サッカーの大会では本県の高校生が大活躍だった。特にサッカーでは決勝戦を前に作陽高校の校歌が国立競技場で高らかに歌われた。

本校生徒も頑張っている。陸上部は1月5日から広島に遠征し世羅高校・邑久高校・他数校と合同練習をした。ラグビー部は昨年の暮れに、岡山朝日高校との合同チームで美作市長杯で優勝した。サッカー部は、新人戦で瀬戸、金川、御津、岡山、興陽高校と対戦し、県大会出場まであと1勝というところまでいった。バレー部は、12月の10校が参加するセイムオナーズカップで、リーグ戦・トーナメントで青陵・井原・玉島・精研高校に勝ち、決勝では鴨方高校に負けたけれども準優勝と素晴らしい結果を残した。さて、冒頭の詩は本校校歌である。試合前に校歌を歌う競技は少ないが、歓喜の中で本校の生徒諸君が心から歌う校歌を聞きたいと思う。明治32年から数えて第108回目になる今年度の卒業式も近い。